



Plaza de armas, vereda norte

Fotografías

CREADOR/A

Eugéne Manoury

DESCRIPCIÓN

Probablemente es la fotografía más antigua que se conserva de la Plaza de Armas de Santiago, antes llamada Plaza de la Independencia. Fue tomada por el fotógrafo Eugene Maunoury en 1859, cuando la plaza aún era una explanada sin árboles y contaba con unas pocas luminarias a gas. Al centro se ve la fuente de agua que aún se encuentra en la plaza con un banderín que lleva la leyenda: "llegó el vapor", tal vez con noticias del puerto de Valparaíso. Atrás se ve el edificio de la Intendencia (antigua Real Audiencia, actual Museo Histórico Nacional), a la izquierda el Palacio de los Gobernadores, a la derecha la Cárcel y el Cabildo y más atrás las torres de la Iglesia de Santo Domingo.

FECHA DE CREACIÓN

1859

TÉCNICA

Negativo sobre vidrio

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)